

校長室だより

第2号

柏原市立柏原中学校

校長 石田 智

令和6年5月1日（水）発行

○授業参観、修学旅行・宿泊学習説明会

先週4月27日（土）に本年度第1回目の授業参観が行われました。また併せて2時間目には1年生の宿泊学習説明会、4時間目には3年生の修学旅行の説明会も開催しました。あいにくの曇天で少し雨も降る中でありましたが、多くの方々にお越しいただき、誠にありがとうございました。授業参観では、子ども達は少し緊張しながらも張り切って授業に参加する様子が見られ嬉しかったです。

（保護者の方々の感想より）

- PC 資料を使いながらの授業がわかりやすく、スムーズだと感じました。生徒も落ち着いて授業を受けており安心でした。
- ドアが全開でとても見やすかったです。生徒も落ち着いている様子で、どんな感じなのか分かり安心しました。
- 英語の授業がとても楽しくわかり易い授業だった。今の英語の授業のあり方も昔よりよいと思った。先生が英語で説明してくれるのが素晴らしい。（中略）数学の授業も楽しそうに子ども達が取り組んでいて、見ていて楽しかった。色々工夫してくれているのがわかった。
- 騒がしい程でもなく、緊張した感じでもなく、クラス全体がなごやかに発言していて良い印象でした。グループで相談・発表する機会も多く、意見交換できるのは良い取り組みだと感じました。
- 自分で考え、班のみんなで話し合っって自分の意見を言い、友達の答えを聞き、自分たちが主になって進んでいく授業はとても素敵だなと思いながら見ていました。

上記のような肯定的なご意見の他、施設の老朽化や教員の発言について心配されているようなご意見もございました。学校として真摯に受け止め、対応してまいります。



○親子で考えよう！スマホ・ネット安全教室

先述の授業参観の後、午後1時30分から体育館にて、NPO 法人奈良地域の学び推進機構より講師をお招きし、「親子で考えよう！スマホ・ネット安全教室」を行いました。感情に任せてSNS上に書き込んだ内容が脅迫罪や侮辱罪として罰せられることになることや、SNSを通じて知り合った人を信用してしまう過程やそのリスク、ネットに含まれる嘘の情報への対処などについて、途中で互いに相談したりする時間も設けながら約1時間に渡りご講演いただきました。保護者の方々も、再度来校して多数ご参加いただき、ありがとうございました。

生徒には当日の講演の内容をまとめたプリントをはじめ、相談窓口のリストや警視庁及び文部科学省からの資料も配付しておりますので、保護者の皆様もぜひお目通しください。また、同時に配付した「振り返りシート」には親子で話し合ったことや保護者の皆様からのひとことを記入する欄も設けております。お子様を被害者にも加害者にもしないために、スマートフォンの取り扱いやSNSとの付き合い方について、今一度ご家庭でお話し合いいただきますようよろしくお願いいたします。



○OALT（外国語指導助手）が着任しました

本年度は例年より早く、4月22日（月）よりALT（外国語指導助手）が来てくれるようになりました。お名前を 先生と言い、フィリピンがご出身です。愛称として「OO先生」と呼んでほしいとことです。本校には2学期末までの期間、毎週月曜日と金曜日の午前と水曜日の全日ご勤務いただきます。OO先生は来日されたばかりなので、日本のことをまだあまりご存じではありません。生徒の皆さんは、英語の授業で習った表現を使って積極的に話しかけ、日本のことをたくさん教えてあげてください。英語もスポーツと同じで、実際に使ってみてはじめて身につけていくものですから。